Dîner de clôture des Clubs

23 juin 2011 l'Atelier Gourmand Saint-Jean de Beauregard

Concours des plus belles ruches.

Plus que quelques jours...

Tria nomina

Le citoyen romain porte 3 noms

Nous descendons tous d'un roi et d'un pendu (Jean de La Bruyère)

Gazette généalogique de Saint-Jean de Beauregard (Essonne) N° 19

Les cimetières http://.memorial-genweb.org/~cimgenweb/

Après avoir questionné les personnes les plus âgées de la famille, après avoir fouillé dans les greniers et les caves, le généalogiste se tournera naturellement vers les cimetières où sont enterrés les membres de sa famille. On retrouve facilement les tombes depuis le début du XX^e siècle, plus rarement celles du XIXe siècle. Les tombes les mieux conservées sont en général celles qui sont dans des endroits protégés, accolées au

mur de l'église ou aux murs d'enceinte du cimetière.

Ne pas oublier de regarder à l'intérieur de l'église ou l'on pourra espérer dénicher des tombes allant jusqu'au XVI^e siècle (sur les murs mais surtout par terre).

Le généalogiste pourra aussi se rendre au bureau du cimetière, s'il y en a un (ou à la mairie) et demander à consulter le registre des entrées ce qui n'est pas toujours facile ou possible pour des raisons diverses. Plusieurs personnes peuvent être enterrées dans une même concession. Dans ce cas, le bureau des concessions devrait pouvoir vous en fournir la liste. Il est à noter que les inscriptions sur les monuments funéraires peuvent être très incomplètes.

Les cousinades

Une cousinade est un rassemblement de famille, dont tous les participants descendent d'un seul et même couple. Les cousinades se sont développées parallèlement à l'engouement pour la généalogie.

Elles se déroulent en général dans le village d'origine du couple dont la descendance a été établie. Une messe est souvent célébrée, suivie d'un grand repas. Les convives, dont la majorité ne se connaissent pas, sont identifiés par des macarons de couleur, chaque branche ayant sa propre couleur. Un arbre généalogique géant est affiché, et chaque personne en recoit un, plus petit.

Anne Ancelin SCHÜTZENBERGER (1919), la

principale inspiratrice de la psychogénéalogie, méthode de psychanalyse qui consiste à rechercher dans le vécu de nos ancêtres les sources de nos éventuels troubles psychologiques,

comportements étranges et/ou maladies actuelles.

Lauréate de l'énigme Evelyne

Les Mots en Liberté

Soirée poésie à Gometz samedi 5 mars à 20h30 salle Barbara

Albert et Bernard, 2 des 5 conteurs

Entraide héraldique

sur Fil d'Ariane

www.entraide-genealogique.net/ heraldique.php

En 1579, l'ordonnance de Blois étend la tenue des registres aux mariages et sépultures

Atelier HEREDIS

Conférence gratuite à Courbevoie (club CIROCO) 4 mars 2011 - 18h30-20h30 (renseignements 01 43 34 52 00)